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关于海岸馨园供暖的问题
有居民反映，自己是市北区海岸馨园的住户，小区是由青岛鲁

青热力公司供热，去年供热很好。今年家里的温度在19℃左右，虽
然也达标，可是老年人不抗冻，在家里要穿很多衣服还感觉冷。

回复：经落实，鲁青热力公司工作人员已查看，暖气全部重新走
管路，工作人员已协助调试，清理过滤网排气放水，暖气已有好转。

关于单元门坏了的问题
有居民反映，同德路77号福岭嘉苑G区2号楼4单元单元门坏

了，还未修理好。
回复：经落实，该小区物业公司已经通知相关业主分摊费用进行维修。

关于郑州路8号新园小区绿地改停车位的问题
有居民反映，郑州路8号新园小区近期将绿地改为停车位，违

反当初建设规划，侵犯了业主享有小区绿地的权利。
回复：经落实，洛东小区共有住户及网点1900余户，车辆保有

量至少1000余辆，现小区施划车位只有300多个，且小区附近没有大
型停车位置，去年为了方便设置公交站点拓宽的小区门前道路，由此
撤消了160余个停车位，小区业主多次到物业公司和业委会反映停车
难。经物业公司及业主委员会研究同意少量车辆再不占用绿化和固定
车位的情况进入小区临时停车，对于乱占用绿化的情况，物业公司也
一直在张贴通知进行驱离，但是部分业主还是不服从管理，下一步，物
业也将加大力度进行管理，对于占绿停车问题进行近一步整顿，并
积极与业主委员会进行沟通，将相关问题进行优化解决。

关于公租房能否落户口的问题
有居民咨询，自己目前居住在市北区公租房内，能否把户口迁

出来落入公租房？自己是单身离异，如果将来找老伴，她的收入高于
人均收入，是否还能承租公租房？

回复：经落实，按照现行保障房政策
保障房不能落户口。如申请人再婚，人数
变化需提交材料做变更审核。

关于近期社工是否可以进行街道调整的问题？
有居民咨询 ，自己是市北民政局统一招聘的社工 ，工作

三年多 ，因工作地点离家较远 、路上时间长，能否调整到家附
近的街道？

回复：经落实，根据《市北区社区专职工作者管理办法》
(青北民发〔2020〕8号 )第十八条,建立专职社工定期交流和
轮岗制度，原则上在同一岗位上连续工作3年以上的，按照
“一专多能、一岗多责”的原则，在本社区内实行轮岗。专职社
工根据工作需要在本街道内进行交流使用，人员交流情况及
时向区民政局报备。目前，暂无社工跨街道调整计划。

关于独生子女一次性奖励的问题
有居民咨询 ，自己是2020年从辽源路街道退休的 ，请问

独生子女一次性奖励如何办理？需要提供哪些材料？何时能
办理？办好需要多长时间？

回复：经落实，根据《山东省人口与计划生育条例》第二
十六条第二项“独生子女父母为城镇其他居民的，由县 (市、
区 )人民政府参照农村部分计划生育家庭奖励扶助制度给予
奖励扶助。”市北区建立独生子女父母为城镇其他居民计划
生育奖励扶助制度，奖励标准2016年1月22日 (含2016年1
月22日 )后失业退休的，可享受“二选一”的发放方式，即按照
退休上一年度青岛市年职工平均工资的30%一次性领取或
者男、女均满60周岁每人每月80元，每年12月之前发放一
次。现在可到户籍地社区居委会携带身份证、户口簿、结婚
证、退休证、独生子女父母光荣证等相关材料提交申请，全区
将于2021年7月统一审核结束申请经费，等
待拨款发放。

关于郭口路预计何时恢复通车的问题
有居民询问，市北区郭口路道路已经在平整收拾，想咨询一

下这条路预计什么时间恢复通车？
回复：经落实，郭口路通车时间预计在2021年1月28日之前。

关于解决老城区停车难的建议
有居民提议，建议合理利用老城区荒废土地房产，建设多层

公共停车场，代替路边停车位，既能减轻道路拥挤，又能美化市
容，还可方便市民停车。大港街道、即墨路街道附近以老旧小区
为主，停车位短缺，许多市民因找不到车位不得不时常违规停
车，甚至被贴条。这些街道周边却存在大量荒废房屋土地，无人
居住，白白浪费土地资源，甚为可惜，
希望政府将其有效利用。

回复：经落实，市北区将积极落实
相关政策，吸引社会资本在有条件的
空闲土地建设公共停车设施。
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关于郑州支路10号何时拆迁的问题
有居民咨询，闫家山已经拆迁好几年，现在周围就剩下

几座三角楼了，请问今年有没有征迁计划？
回复：经落实，根据国家、省、市现有相关政策，目前我

区暂无新列棚改拆迁征收计划。

关于南宁路1号改造的问题
有居民咨询，南宁路1号房子都是上世纪80年代的，今

年有无改造计划？
回复：经落实，南宁路1号目前暂无改造计划。

关于明霞路22号无名小路停车的问题
有居民反映，明霞路22号院门前两条无名小路，曾经取

名为上清支一路，平时多为居民车辆出入，现有许多非此区
域居民在此长期占用公共资源 ，希望街道及交警部门规划
一下，是否可以自治 、架设道闸，合理利用资源，保证此处居
民的停车需求。

回复：经落实，交警部门已安排警力到现场，对违法停车张贴
违停告知单进行治理，并联系车主了解车辆情况，告知如不再使
用，尽快将车辆驶离公共区域。交警部门近期将联合街道办事处、
市北城管对使用地锁、杂物及僵尸车占用
停车位及行车道的问题进行集中整治，确
保周边道路良好的交通秩序。
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